



# 14 meses más para que la Universidad reactive el sector industrial en Béjar

La Junta aprueba una prórroga para que la Escuela de Ingenieros concluya su parte de la Reindustrialización ■ El plazo finalizaba en diciembre pero se amplía a febrero de 2023

TEL | BEJAR

La Junta de Castilla y León ha concedido a la Universidad de Salamanca una prórroga para que concluya su parte del Plan de Reindustrialización aprobado para Béjar a finales de 2018.

El denominado Plan de Fomento Territorial incluía tres grandes áreas: la inversión de tres millones de euros en La Covatilla, otros tres para fomentar la implantación de empresas y uno más para la Universidad de Salamanca para la modernización de la Escuela de Ingenieros de Béjar y para desarrollar programas de asesoramiento para la reactivación industrial. Esa tercera parte es la que ahora ha sido prorrogada ya que, como el resto del plan, finalizaría a finales de este mismo año.

Sin embargo, la Escuela universitaria de Béjar solicitó al Instituto para la Competitividad Empresarial de Castilla y León (ICE) una prórroga por entender que la pandemia del coronavirus no ha permitido una evolución normal del plan en Béjar. Tampoco los resultados obtenidos han sido llamativos porque el departamento de asesoramiento ha recibido 72 solicitudes pero tan sólo un emprendedor se ha dado de alta en el municipio de Cespiedo de Tormes.

La prórroga afecta al futuro desarrollo de la parte universitaria del plan ya que debía concluir en diciembre de este año pero, por el contrario, se prolongará hasta febrero de 2023, es decir, catorce meses más. En ese tiempo, la Escuela seguirá trabajando en cuatro grandes áreas la mejora de las infraestructuras, la prestación de servicios especializados a empresas, la generación y desarrollo de emprendedores y el plan de empleo para impulsar la empleabilidad e inserción profesional.



Imagen de una de las primeras máquinas incorporadas a Ingenieros con cargo al Plan de Reindustrialización. | TEL

## LOS DETALLES

### Dos técnicos al servicio de asesoramiento

La Universidad de Salamanca ha contratado a dos técnicos para asesorar a empresas, promover el espíritu emprendedor y facilitar el asentamiento para fijar población. Comenzaron su trabajo poco antes de la pandemia del coronavirus y las restricciones que trajo consigo y atienden por correo electrónico ([planbejar1@usal.es](mailto:planbejar1@usal.es) y [planbejar2@usal.es](mailto:planbejar2@usal.es)) o de forma presencial solicitando cita previa en el teléfono 923 294 500 en la extensión 2269.

### Nuevo laboratorio para modernizar la Escuela

Será en las próximas semanas cuando la Escuela de Ingenieros complete los equipamientos del nuevo laboratorio habilitado con el objetivo de modernizar las instalaciones universitarias y mejorar la calidad formativa de los alumnos. En los últimos meses, la Escuela ha ido adquiriendo máquinas de última generación para su incorporación al nuevo laboratorio. El objetivo que se marcó la Escuela de Ingenieros era tener concluido todo el laboratorio para este mes de mayo.

En palabras de la Universidad de Salamanca, la ampliación del plazo del plan confirma “el respaldo de la Junta de Castilla y León” y supone, también, “una gran inyección de optimismo y ánimo tanto para los promotores y colaboradores, además de para el público objetivo del programa”. En concreto se refiere a empresas, organizaciones, agentes, asociaciones empresariales y otras entidades de la ciudad y su comarca junto así como la comunidad universitaria, tanto de Ingenieros como del centro integrado de FP.

Quedaría ahora pendiente si el Ayuntamiento de Béjar consigue la prórroga solicitada para desarrollar el plan de inversión previsto para La Covatilla